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LA MANCOMUNIDAD DE LA BAHÍA Y EL 
AYUNTAMIENTO DE ROTA COINCIDEN EN IMPULSAR 

EL TURISMO NÁUTICO  
 

Para el delegado municipal y vicepresidente de la Mancomunidad, Antonio Alcedo, la 
Mancomunidad es un foro donde Rota puede coordinarse con los municipios de la Bahía 

de Cádiz y desarrollar actuaciones conjuntas que nos benefician a todos  
 

El teniente de alcalde del Ayuntamiento roteño, Antonio Alcedo González, en 

calidad de vicepresidente de la Mancomunidad de la Bahía de Cádiz ha dado a conocer 

algunos de los asuntos abordados por la Junta de Gobierno que esta entidad celebraba 

en la mañana del lunes 29 de octubre en la capital gaditana. 

Antonio Alcedo destacó que para el Ayuntamiento de Rota la Mancomunidad de 

la Bahía es un espacio donde “podemos coordinarnos con el resto de municipios de la 

Bahía de Cádiz y donde podemos desarrollar actuaciones conjuntas que nos benefician a 

todos”. 

Entrando en materia, Alcedo González apuntó que en el transcurso de esta 

reunión de este órgano ejecutivo presidido por Felipe Márquez, se han tratado distintos 

asuntos que afectan a la localidad muy directamente.  

En este sentido, se ha referido al desarrollo del turismo náutico en la Bahía, un 

campo de turismo sostenible en el que el Ayuntamiento tiene previsto poner en marcha 

un programa de iniciativas que hagan posible la realización de inversiones que mejoren 

nuestra oferta en materia de turismo náutico, como pueden ser aspectos relacionados 

con la señalización, el equipamiento y dotación de embarcaciones, etc. 

En definitiva, se trata de actuaciones muy importantes a la hora de impulsar el 

desarrollo del turismo náutico en toda la Bahía de Cádiz, que hasta el momento cuenta 

con un tímido desarrollo si tenemos en cuenta las posibilidades que esta Bahía tienen en 

este campo. 

 Otra de las cuestiones importantes que se han estudiado en la reunión de este 

órgano ejecutivo, se centró en el ámbito de la formación. En este punto, la Junta de 

Gobierno de la Mancomunidad sacó adelante la contratación de un técnico que se 

dedique a llevar adelante los planes de formación que la Mancomunidad de la Bahía de 

Cádiz va a desarrollar.  

Antonio Alcedo destacó que estos planes suponen un importante esfuerzo para 

ayudar a los jóvenes a prepararse y formarse para ser competitivos a la hora de acceder 

al mercado laboral, y más concretamente a las ofertas de empleo que se generan en la 

Bahía. 

Ya en otro ámbito, el teniente de alcalde del Ayuntamiento roteño y 

vicepresidente de la Mancomunidad destacó el reciclaje de los escombros y la recogida 

de animales, entre los asuntos que también se pusieron sobre la mesa en el transcurso de 

esta reunión, donde también se vieron aspectos relacionados con las distintas 

inversiones en materia de infraestructura de playas o promoción turística. 

En el primero de los asuntos, Antonio Alcedo indicó que la gran cantidad de 

residuos que genera la construcción y el desarrollo urbanístico que se dan en los nuevos 

suelos, en el caso particular de Rota, ha llevado al Ayuntamiento roteño ha estudiar la 

posibilidad de crear una planta de reciclaje de este tipo de escombros y residuos. 

 

 



En cuanto a la recogida de animales, Alcedo González señaló que nuestra 

localidad estas labores se realizan de una forma más eficaz y ordenada. Con todo, y con 

la intención de aportar nuevas soluciones y mejoras en la gestión de la recogida de 

animales, anunció que próximamente los Ayuntamientos de las siete localidades 

mancomunadas que forman esta entidad están convocadas a una reunión para tratar en 

profundidad este asunto. 
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